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大家好，如果您还对比特币现实生活不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分
享比特币现实生活的知识，包括比特币现实生活怎么玩的问题都会给大家分析到，
还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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对于现在这么火的比特币，能给我们年轻人一些什么忠告？

我是去年开始接触币圈，今年投资比特币的。

你能直接问比特币，是一件好事情，至少可少走许多晚路。

去年，我是通过一些任务平台，看到了一些打着区块链幌子的项目，人人都说自己
将要取代比特币，但实际是都是一些杀猪盘，动不动就实名认证，也只能内盘交易
。整天喊着要上交易所，但上的交易所也只是自己随便弄一个，忽悠人。

我从最开始的这些乱七八糟的项目开始，然后接触到了PI币，再然后我开始对真正
的区块链项目感兴趣。那时候，一有时间就听关于区块链的项目，特别一个节目在
介绍uniswap，虽然不知道它的代币UNI空投是怎么得的。但正巧当时遇到的一个
项目需要用到火币交易所，于是自己就在交易所买了UNI。

买完之后一直大跌，然后也懒得管了，毕竟也就几百块钱。后来又再一看居然涨到
几千块，一开始不太相信自己的眼睛，但后来发现确实是。于是我靠着这赚来的钱
开始考虑加入比特币的交易。

在上一次买比特币时还是13年，那年我还花了5块钱买了1800枚狗狗币，当时想
着未来涨到1块钱，可惜到1块的时候我已经没有狗狗币了。而13年的时候比特币我
记得也才几百块钱一枚，而谁又能想到如今最到峰到达了6万美金呢。

如果你有闲钱，不会影响到正常的生活情况下，建议是去买一部分比特币和以太坊
作为储备。虽然最近政策打压的比较厉害，但是仔细阅读一下，他们的基调主要是
说不要被空气币所骗，在自知风险的情况下可以参与。对于政策监管其实是一件好
事情，证明更有希望良性发展。特别是现在很多人交易被冻卡等，投资者很难得到
有效保护。
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如果没有任何投资经验，还是建议远离币圈，每天的涨幅很容易让心脏难以承受。
与其参与风险大投资不确定的项目，不如去买活期理财或者基金定投。

比特币就是一个骗局，为什么还这么多人相信？

谢谢邀请！谁定义比特币是个骗局？请站出来解释一下，以正视听。比特币诞生己
10年了，参与比特币交易的人也越来越多。没有哪个骗局能骗10年之久。尽管世界
上大多数国家央行不承认比特币的货币职能，不允许本国金融机构为比特币提供金
融监管及业务服务。但是，今年6月中美卅小国萨尔瓦多却承认比特币和美元为其
国家货币，并提供比特币兑换美元服务，街头新设200台比特币-
美元兑换机，方便本国公民兑换。所以，比特币是骗局一说很难成立。

至于为什么很多人相信比特币，则一言难尽。比特币是去中心化的货币，各国政府
金融机构无法掌控，连黑客也无法控制，这为一些人洗钱，逃避金融监管提供了一
条渠道。甚至现在一些机构及基金也开始看好比特币，认为比特币比黄金更适合做
对冲基金，认为其升值空间巨大，吸引了马斯克之类人也开始买入比特币，流入比
特币的资金也越来越多，而且是投资基金及机构。所以，持有比特币的人越来越多
。

对于我们普通老百姓而言，还是远离比特币为好。我们不要拿自己一点微薄的工资
去与基金大佬博奕，那是我们的血汗钱、保命钱。

我几年前买了20个比特币，现在不想上班怎么办？

恭喜你可以不上班了，但并非财务自由，可以旅游干点自己喜欢的事，但必须理财
，不过大概率你都干不了，为啥？因为我早已看穿你次牛逼的本质，哈哈

早年买了比特币的人，一夜暴富了吗，现在过得还好吗？

谢邀：

目前国内最知名的比特币大户，当属李笑来。

有人的地方就有江湖，有钱的地方就有纷争；作为“中国比特币第一人”的李笑来
，在2017年12月27日发布了一篇博文，耐人寻味。

作为经常关注加密货币的小编，在网上搜了一下事件的始末，发现这件事的另一个
主人公，（OTCBTC创始人郑伊廷）在简书上做出了正面的回应：（由于文章太长
，小编只截取了部分重点内容，感兴趣的朋友可以上简书搜：OTCBTC与李笑来先
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生事件始末）

总结下来就是：郑伊廷是李笑来之前“全栈营”请来的台湾培训讲师，现在是OT
CBTC的负责人；他之前看到国内加密货币场外交易有一个风口，于是希望与李笑
来共同合作。最后两人因为利益分配不均而开启了网络撕逼。

文中提到李笑来对于这件事情有两个反应：

一、李笑来当初不同意OTCBTC这个项目，他与郑伊廷进行了一系列争论，最终口
头决定以7:3的比例口头同意合作此项目

二、在OTCBTC完成后，上线运营的前一天，公开发表声明称项目与他无关。

三、OTCBTC平台站稳之后，李笑来跑来祝贺，并提出利益分配。

文中提到李笑来的要求是：取走16000ETH和1300万颗OTCBTC代币，作为代价
，就是今后不再需求未来利润。而郑伊廷则认为李笑来单方面想迅速变现，而把风
险转嫁给自己，是一种不负责任的表现，遂并不同意这次利益分配，从而两人之间
便上演了一场网络撕逼战。

小编在网上查了一下，发现李笑来针对于加密货币板块，确实进行了多次融资，但
无一例外，最后都宣称该项目与自己无关。

2017年6月底，李笑来创立了第一个ICO项目EOS白皮书，虽然业内质疑声不绝于
耳，但是EOS在短短五天内融到了1.85亿美元，而EOS的整体市值甚至达到了近50
亿美元。而在9月5日凌晨，EOS公告称与李笑来并无任何关系。

随后，李笑来又宣称自己创建了一个名叫PressOne的融资项目，而这次的项目，
居然连融资白皮书都没有，仅仅在官网有寥寥几百字的介绍，但在有薛蛮子、李笑
来这些“光环”的加持下，依旧融资近2亿美元。二人一拍即合，推出了李笑来第
三个加密货币项目：”马勒戈币项目。”据说成功融资1500万人民币。

最后，政府出台了“禁止ICO”的法案以后，多平台开始宣称，李笑来与其并无关
系，最为著名的是李笑来和杨曜睿的“挖矿机事件。”（感兴趣的朋友可以在网上
搜索一下。）

知乎上有人讨论过，拥有上万比特币的富翁，为何李笑来急于变现，有人说他嗜赌
成性，也有人说是因为之前项目的投资人步步紧逼，但不管如何，这位“中国比特
币第一人”的路走的并不轻松。
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如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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